

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

La situación financiera

Del último número de la acreditada revista «La actualidad financiera», que se publica en Madrid, cortamos el siguiente párrafo.

«La situación financiera sigue lo mismo. Nos interesa, sin embargo, hacer constar que el día que emprendió el Rey el viaje á París cotizaba el Interior 81'50 por 100, que el día que hizo su entrada en la capital de Francia bajó 30 céntimos y que al regresar le encuentra á 80'80, todo lo cual demuestra la razón con que sosteníamos que el tal viaje no tenía influencia alguna en la baja de los fondos públicos, la cual obedece á causas mucho más hondas, aquí expuestas con repetición y que debían ser objeto de la preocupación de los Gobiernos y de las que impongan las nacionales orientaciones».

Por desgracia los Gobiernos en España no suelen seguir las orientaciones nacionales.

«El Aguila de Oro»

Grandes novedades en artículos para regalos, juguetería, óptica, bisutería, perfumería, bastones, cristal y material eléctrico.

Lámparas irrompibles á 2 pesetas, en el

«ÁGUILA DE ORO»

Constitución, núm. 10

Precios económicos.

Local y Regional

La compañía ecuestre y gimnástica de los hermanos Borza es una de las más completas que ha habido en Badajoz.

Los artistas que la componen obtienen todas las noches grandes aplausos.

De sentir es que la compañía abandone pronto á Badajoz por tener que trasladarse á Cáceres, donde actuará durante la feria.

Noticiero Extremeño ha hablado en uno de sus últimos números, de una tentativa de asesinato en la persona de don Enrique Muñoz de la Gala, vecino de Azuaga.

El concejal Sr. López Chacón hablaba en el último cabildo de coacciones que se ejercían sobre él para que no hablase...
¿Esas tenemos?
¿Y quien ejerce esas coacciones?

A juzgar por lo ocurrido en la sesión de anteayer, lo más entretenido de las que celebre en adelante el Ayuntamiento será la parte destinada á ruegos y preguntas.
¡Lástima que no haya público por lo inoportuno de la hora en que las sesiones se celebran!

Durante el día de hoy, la entrada en la Exposición sólo costará 25 céntimos.

Por causa de una reciente desgracia de familia, no tomará parte en la novillada de hoy el joven D. Enrique Berbén Pacheco.
Le sustituye Humberto Borza.

La cuestión que, según indicamos en uno de nuestros últimos números había surgido entre dos personas muy conocidas, quedó zanjada satisfactoriamente.
No era de esperar otra cosa.

Como ya se ha anunciado, mañana, lunes, á las once, tendrá lugar en la Granja-Escuela de Agricultura la venta en pública subasta del ganado de cerda sobrante, de aquel establecimiento.

Nombramiento

Nuestro ilustrado colaborador D. Antonio del Solar, ha sido nombrado correspondiente de la Academia de Buenas Letras de Sevilla.

Sea enhorabuena.

El alcalde Sr. Tamayo *echa el muerto* á la Junta magna de festejos cuando le dirigen algún cargo por las preferencias que ha tenido en ciertas cosas y por el proceder, un tanto absolutista, que en otras observara.

Es un sistema muy conocido; pero nosotros creemos que no es propio de valientes escurrir el bulto, ni rehuir las responsabilidades, cuando llegan las ocasiones.

Balneario de Liérganes

Únicas aguas que curan los catarros de la laringe, bronquios y pulmón, la predisposición á ellos y á la tisis; indispensables á los oradores y artistas de teatro.

No hubo postores en la subasta celebrada ayer de los géneros pertenecientes á la quiebra de D. Fernando Gotierrez.

Suponemos que en la segunda subasta ha de haber más de un licitador.

Ayer tuvimos el gusto de recibir la visita del lusitano D. Accacio Silva, redactor de *La Idea*, de Jerez de la Frontera.

El Sr. Silva marchará á su país, conforme nos lo indicaba en la carta que publicamos hace tres días.

El 27 de Janio se celebrará la subasta del arriendo del contingente provincial.

—Es el mejor de los laxantes *Grains de Vals* de acción suave y eficaz. Dosis uno ó dos granos al cenar. Venta en Farmacias.

ESPECTÁCULOS PARA HOY

Teatro López de Ayala

Despedida de la compañía

Esta noche se despedirá de nuestro público la compañía dramática que dirige el primer actor Sr. Montijano y que ha venido actuando en nuestro hermoso teatro durante la temporada de feria.

Se pondrá en escena el melodrama en cinco actos original de Gaston Lerroux, arreglado al castellano por el Gil Parrado, «El Misterio del cuarto amarillo».

Pabellón Extremeño

Primera sección, á las siete y media, «La cocina».

Segunda sección, á las nueve y media, «El mal de amores».

Tercera sección, (triple), á las diez y media, «El conde de Luxemburgo».

Circo Borza

Hoy habrá funciones en el Circo Borza, instalado en la Memoria de Menacho.

Gimnasio

De diez á dos de la madrugada habrá baile esta noche en dicha sociedad.

